

Medienmitteilung

Strukturreform und Bildungsoffensive

Die Herbstversammlung des im März neu gegründeten Verbandes der Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten fand in Dörflingen statt. Auf Interesse stiessen vor allem die Informationen über den Strukturreformprozess sowie das Referat über die Bildungsoffensive in Politik und Verwaltung.

Der Präsident Hansruedi Schuler freute sich, neben den Mitgliedern auch Gäste aus anderen Verbänden sowie die Vertreter des Kantons in Dörflingen begrüssen zu können. Laut dem Präsidenten haben die Vorstandsmitglieder nach der Gründungsversammlung im März die Arbeit aufgenommen und so konnte die Geschäftsstelle bereits per 1. Mai besetzt werden. Hansruedi Schuler stellte der Versammlung die neue Geschäftsführerin Heidi Fuchs vor. Weiter orientierte er über die bereits durch den Verband erstellte Vernehmlassungen. Seit Anfang Sommer ist auch die eigene Homepage www.gemeinden.sh aufgeschaltet.

Im Namen des Verbandes bedankte sich Hansruedi Schuler bei den zurückgetretenen Gemeindepräsidenten Mathias Peter, Siblingen, und Jürg Biedermann, Hemishofen, für Ihren Einsatz. Ebenfalls verabschiedete er das Vorstandsmitglied Thomas Feurer, der auf Ende Jahr als Stadtpräsident von Schaffhausen zurücktreten wird und so auch aus dem Vorstand scheidet.

Regierungsrat Ernst Landolt orientierte anschliessend über den Stand des Strukturreformprozesses und zeigte das weitere Vorgehen auf. Regierungsrätin Rosmarie Widmer Gysel kam in Begleitung von Polizeikommandanten Kurt Blöchlinger, um den Anwesenden die Vereinheitlichung der Polizeiverordnung zu erläutern.

Es ist eine Tatsache, dass die politischen Ämter in den Gemeinden und Kantonen zunehmend schwieriger zu besetzen sind. Ulrich König, Direktor des Schweizer Gemeindeverbandes, informierte die Vertreter der Gemeinden, mit welchen Massnahmen diesem Umstand entgegengetreten werden könnte.

Geschäftsstelle: Heidi Fuchs – Dorfstrasse 15 – 8243 Altdorf SH

Tel. 079 484 64 38 - info@gemeinden.sh - www.gemeinden.sh

Präsident: Hansruedi Schuler – Gemeindeverwaltung – Zelgstrasse 8 – 8222 Beringen

Tel. 052 687 24 24 - gemeindepraesident@beringen.ch





Für ergänzende Informationen steht die Geschäftsstelle gerne zur Verfügung.

Verband der Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten des Kantons Schaffhausen

Geschäftsführerin

Heidi Fuchs

Altdorf, 21. November 2014

Versand an:

- Schaffhauser Nachrichten
- Schaffhauser Bock
- Heimatblatt
- AZ
- Klettgauerzeitung

Geschäftsstelle: Heidi Fuchs – Dorfstrasse 15 – 8243 Altdorf SH

Tel. 079 484 64 38 - info@gemeinden.sh - www.gemeinden.sh

Präsident: Hansruedi Schuler – Gemeindeverwaltung – Zelgstrasse 8 – 8222 Beringen

Tel. 052 687 24 24 – gemeindepraesident@beringen.ch